



Municipio refuerza movilidad, transporte y acción social para transformar Guayaquil

La nueva solución vial que se construirá en la intersección de las avenidas del Bombero y Leopoldo Carrera aliviará el tráfico en Los Caibos, Vía a la Costa y sectores como Miraflores, Urdesa y la Av. Barcelona. Así lo destacó el alcalde Aquiles Alvarez durante su enlace radial del miércoles 2 de julio, donde explicó que este proyecto se enmarca en un plan integral de movilidad vigente hasta diciembre de 2028.

[Leer más](#)

Concejo Municipal amplía plazo para regularizar actividades económicas barriales hasta junio de 2026

Desde el 1 de julio, más de una docena de actividades barriales de comercio al por menor podrán acogerse a la reforma aprobada por el Concejo Municipal, que simplifica los procesos de regularización de edificaciones y locales de carácter barrial. En sesión liderada por la vicealcaldesa Tatiana Coronel, el Concejo aprobó en segundo y definitivo debate la quinta reforma a la Ordenanza para la actualización catastral de edificaciones concluidas sin inspección final o con uso de suelo distinto al registrado. Con esta modificación, se amplía hasta el 30 de junio de 2026 el plazo para acogerse a la regularización.

[Leer más](#)



La alta cocina mundial se da cita en Guayaquil con la primera edición del Food Show

Guayaquil se perfila como el epicentro gastronómico del Ecuador y aspira a consolidarse como un referente culinario de la región con la primera edición del "Guayaquil Food Show". Este encuentro, diseñado bajo estándares internacionales, reunirá a los mejores exponentes de la cocina nacional y chefs invitados de otros países, entre el 25 y 27 de septiembre, en el Hotel Hilton Colón.

[Leer más](#)



Obras planificadas optimizan la movilidad y la conexión entre sectores clave

El Municipio de Guayaquil impulsa una visión integral de movilidad que combina infraestructura moderna, soluciones técnicas y diseño urbano para descongestionar vías, mejorar la seguridad y garantizar una circulación más ordenada para peatones, ciclistas, conductores y transporte público.

[Leer más](#)



Mapasingue Este se levanta con obras que devuelven dignidad a miles de familias

Después de más de 20 años de abandono, miles de familias de Mapasingue Este, empiezan a ver cumplidos sus anhelos de contar con vías seguras, espacios recreativos y obras que dignifican sus barrios. La mañana del miércoles, el alcalde Aquiles Alvarez recorrió la zona para constatar el avance de las intervenciones que marcan un antes y un después para este populoso sector del noroeste de la ciudad.

[Leer más](#)

Especialistas monitorean ejecución de 141 medidas ambientales en obra de la Av. del Bombero

La solución vial que se construye en la Av. del Bombero no solo se rige a la normativa ecuatoriana, sino que incorpora salvaguardas socioambientales exigidas por el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF), como parte del programa CAF XVI. Así lo destacó Isabel Tamariz, directora de Ambiente del Municipio de Guayaquil. "Nosotros hemos sido cumplidores de la ley, al pie de la letra. Tanto así que hemos agregado medidas ambientales adicionales para su aplicación en la obra", aseguró.

[Leer más](#)



Chongón proyecta su futuro con obras que devolverán dignidad y futuro

Tras más de 18 años de espera, Chongón vive una transformación que mejora la calidad de vida de sus habitantes gracias a una inversión que supera los USD 9 millones, destinada a renovar la infraestructura sanitaria y la red vial del sector. Más de 45.000 personas, incluidos los residentes de nuevos desarrollos habitacionales, se benefician de estas obras impulsadas por el Cabildo porteño a través de la Autoridad Aeroportuaria de Guayaquil (AAG).

[Leer más](#)

El pregón cívico enciende la pasión juliana y convoca a celebrar los 490 años de Guayaquil

Con música, danza y un mensaje de unión y esperanza, Guayaquil encendió el martes 1 de julio la antorcha de sus fiestas julianas. El tradicional pregón cívico reunió a autoridades, estudiantes y ciudadanos al pie del monumento a los Próceres, en el parque Centenario, símbolo de libertad y orgullo para generaciones de guayaquileños.

[Leer más](#)



Guayaquil celebra su fundación con obras que transforman la ciudad y mejoran vidas

La ciudad se alista a conmemorar un nuevo aniversario de su fundación con una agenda de obras que consolidan su desarrollo, mejoran la calidad de vida de miles de ciudadanos y responden a necesidades de infraestructura, movilidad y servicios básicos. Una de las obras es el Quinto Acueducto que garantizará el acceso sostenible al agua potable para más de 500 mil habitantes del noroeste de la ciudad.

[Leer más](#)

Normativa permitirá regularizar actividad industrial de medio impacto en Vía a la Costa

El Concejo Municipal de Guayaquil, liderado por la vicealcaldesa Tatiana Coronel, aprobó en primer debate una ordenanza que viabiliza el cambio de uso de suelo para regularizar un predio en Vía a la Costa. La concejala Nelly Pullas explicó que la iniciativa consiste en un plan parcial que contempla una normativa urbanística específica y la modificación de uso de suelo de residencial a industrial de medio impacto, adaptándose a la actividad acuícola que se desarrolla en el sector desde el 2015.

[Leer más](#)



Las Peñas, patrimonio vivo que une historia, turismo y la Sesión Solemne de Guayaquil

Caminar por Las Peñas es recorrer siglos de historia viva. Este barrio, enclavado entre el río Guayas y el cerro Santa Ana, es símbolo de identidad guayaquileña y escenario de nuevas experiencias que conectan tradición y presente. Sus calles empedradas, el fortín de La Planchada y las casas multicolores con balcones de madera forjaron un escenario de resistencia y cultura que sirvió a la ciudad. Hoy, este icono patrimonial se reinventa como un imán de turismo cultural gracias a la agenda que impulsa el Municipio de Guayaquil en las fiestas julianas.

[Leer más](#)

El Cabildo reafirma su compromiso con la niñez con cirugías gratuitas de labio leporino

Decenas de niños con labio leporino y paladar hendido reciben atención médica especializada y gratuita gracias al programa que lidera el Municipio de Guayaquil, garantizando cirugías reconstructivas que transforman vidas y alivian la carga económica de familias de escasos recursos. El proyecto, coordinado por la Dirección de Salud e Higiene junto a la Fundación Mujeres sin Límites, proyecta realizar 100 intervenciones en tres fases.

[Leer más](#)



Municipio refuerza controles para frenar ruidos excesivos y proteger la tranquilidad ciudadana

Tras múltiples denuncias por ruidos excesivos en bares y discotecas, el Municipio de Guayaquil desplegó la noche del viernes 4 de julio de 2025 un operativo en Urdesa y la ciudadela Kennedy, sectores clave para la vida nocturna de la ciudad. La Dirección de Ambiente, junto a Justicia y Vigilancia, DACSE y los Agentes de Control Municipal, lideraron esta acción que utilizó equipos especializados para medir los decibeles y garantizar el cumplimiento de los límites establecidos por la normativa ambiental vigente.

[Leer más](#)

Niños líderes construyen un Guayaquil sin violencia desde sus comunidades

La transformación social comienza desde la infancia. Por eso, el Municipio de Guayaquil implementa el programa Niñas y Niños Agentes del Cambio (NAC), un plan de prevención primaria que se ejecuta desde abril en barrios con alta vulnerabilidad. Esta iniciativa busca formarlos como líderes en sus comunidades, fortaleciendo su autoestima, liderazgo y capacidad para tomar decisiones saludables.

[Leer más](#)



500 atletas impulsan el espíritu deportivo de Guayaquil en torneo de Jiu Jitsu

El coliseo Abel Jiménez Parra del Parque Samanes se llenó de energía, técnica y pasión con la presencia de más de 500 atletas que disputaron el primer torneo oficial de The Jiu Jitsu League 2025. Competidores de distintas provincias demostraron en cada combate la disciplina y el alto nivel que proyecta a Guayaquil como un punto relevante para el desarrollo de este deporte en Ecuador.

[Leer más](#)



Más de 24 mil ciudadanos cumplieron con el pre-registro para convertirse en Agentes de Control Municipal

Un total de 24.244 personas culminaron con éxito el pre-registro para participar en el proceso de selección de nuevos Agentes de Control Municipal, 15.112 hombres y 9.132 mujeres completaron esta primera fase, que lleva adelante la academia.

[Leer más](#)

